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        Dans cette revue:  
Les conseils de mort de Jésus sur la croix 
Le retour du Christ 
Commentaires et idées supplémentaires sur le bulletin 
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        Christian Schmeling d'Allemagne, en Bavière, écrit: 

Si nous avons également reçu le signe de Jonas de la part du Seigneur Jésus 
comme signe pour ce temps, alors l'idée et l'activité d'un acte d'amour sur 
terre me semble être justement un événement suffisant pour améliorer 
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Ninive, le monde et ses habitants, afin qu'il ne doive pas en venir au 
jugement ou à son immense pouvoir. C'est ma compréhension du Père 
aimant, du NON (Nouvelles Révélations) et pourtant un jugement! 
 
De ce point de vue, chers amis, je veux vous présenter cette idée, qui est très 
réaliste, qui se prête à être transformée en espèces sonnantes et 
trébuchantes ("acheter la terre gratuitement") et qui, en fin de compte, fait 
voyager le NOUS mondial. Pourquoi cette langue?  

Nous devons parler aux gens du monde entier de la manière à laquelle ils 
sont habitués, afin qu'ils comprennent. C'est ce que dit Jakob Lorber, notre 
meilleur ami. J'aime les nouvelles révélations. (NR) 

Le défi de notre temps 
Les problèmes actuels semblent accablants et urgents, tandis que les vieux 
schémas de haine et d'intolérance réapparaissent. Il est temps d'innover et 
de rechercher des solutions plus durables, plus humaines et plus 
visionnaires. 
 
Migration et intégration 
Les réfugiés et les migrants sont souvent confrontés à l'absence de 
perspectives et au rejet. Au lieu de les couper du monde ou de les expulser, 
nous devrions leur offrir l'hospitalité, l'éducation et le travail, et rechercher 
un partenariat à long terme avec leurs pays d'origine. Un "plan Marshall 
2.0" pourrait renforcer le Sud sur le plan économique et réguler les 
migrations. Les deux parties en bénéficieraient : l'Europe et ses voisins. 
 
Changement climatique et économie 
La transition énergétique mondiale offre d'immenses possibilités. Le 
photovoltaïque et le dessalement de l'eau peuvent créer de nouveaux 
marchés en Afrique et en Arabie, garantir des emplois et promouvoir la 
protection du climat. Unir les forces économiques n'est pas seulement 
durable, c'est aussi rentable. 
 
Valeurs et responsabilités chrétiennes 
Nous devrions être guidés par des principes chrétiens tels que la charité et 
la justice. La solution réside dans la coopération, l'éducation et la justice 
sociale, et non dans l'isolement ou l'anarchie. 
 
Vision d'un "nous" mondial 
Un monde fondé sur le respect, la compréhension et la coopération est 
possible. Il faut pour cela du courage, de la clairvoyance et la volonté de 
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remettre en question ce qui a fait ses preuves. C'est la seule façon de créer 
la stabilité, la paix et un avenir humain.  
 
Ce à quoi nous sommes confrontés aujourd'hui est impressionnant. Des 
vagues de problèmes déferlent sur nous avec plus d'impact et d'urgence 
que jamais. Nous recommençons à haïr. Un peuple, une race, une espèce, 
une religion, .... commence à nous irriter à tel point que nous cherchons à 
nouveau des solutions dans les profondeurs de la colère et de la rage. 
Comment faire face à ces événements? 
 
Pourquoi ne pas innover? Après tout, cela doit signifier quelque chose si 
une puissance supérieure nous laisse nous adonner à cette horrible 
complaisance répétitive. 
 
Respectivement, ce destin pourrait se répéter. La crise économique 
générale et la brutalisation de la société sont gratuites. La question qui se 
pose à nous est la suivante: que faire maintenant face à la répétition? Plus le 
nouveau changement climatique? Tout comme avant? 
 
Nous devons vraiment faire les choses différemment cette fois-ci. Nous 
devons trouver d'autres moyens! Question : pourquoi cette répétition? 
Faut-il maintenant nous élever, voire nous recréer, nous conduire et nous 
responsabiliser, avec fracas, tout est permis jusqu'à l'apocalypse? C'est là 
qu'apparaît l'homme nouveau tant attendu ? Pourvu qu'il passe à l'action. 
Le pays a besoin d'hommes nouveaux! 
 
Qu'en est-il du signe de Jonas ? Ninive a-t-elle finalement tenu compte de 
l'avertissement de Jonas ? Et ont-ils encore eu de la chance ? Comme il est 
écrit, cela devrait affecter nos vies à l'avance comme un signe prophétique. 
Pour nous donner la possibilité de réagir. Après tout, tout dépend de notre 
volonté. Nous décidons avec notre volonté que le temps est proche. 
 
Derrière le problème des personnes issues de l'immigration, c'est une 
situation similaire qui se met en place, semblable en tous points à l'écart 
social que l'Allemagne a connu avec les Juifs à l'époque. Plus de gaz, s'il vous 
plaît. 
 
Nous sommes, après tout, l'hémisphère chrétien de tout cela ! Au plus haut 
sommet de la charité chrétienne, qui a inventé le système de sécurité 
sociale ? Qui ne profite qu'à quelques-uns ? Qui, contrairement aux temps 
primitifs et à d'autres pays, nous permet d'inclure les malades, les faibles et 
les femmes enceintes dans le système. 
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Surmonte l'ami, et tu seras aidé. Porte ta croix et celle de ton prochain ! Et 
les choses s'amélioreront pour toi. À long terme, "tuez-les, chrétiens et 
incroyants, où que vous les voyiez" n'apportera pas grand-chose à l'avenir. 
C'est aussi difficile à comprendre. Mais c'est compréhensible. L'orgueil ! 
 
Mais pourquoi cette haine ? Nous sommes enfin arrivés au but de tous les 
rêves. En parlant des terres promises en Europe, quelles sont celles qu'ils 
ont atteintes en empruntant la route longue, dangereuse et coûteuse ? 
 
Je vois des rapports en provenance d'Arabie, d'Afrique et de toute la vaste 
région environnante. N'est-ce pas là que les industries des batteries et de 
l'énergie solaire ont leur place ? Avec notre aide, pour notre électricité ou 
nos batteries ! La Suède déplace cette industrie des batteries en Basse-Saxe. 
Pourquoi ? N'ont-ils pas eux-mêmes assez d'espace ? Et c'est à nous qu'il 
incombe de payer les taxes et de les faire disparaître. Non ! Leurs terres et 
leurs terres agricoles ont, à juste titre, trop de valeur pour eux. Ils sont plus 
intelligents que nous lorsqu'il s'agit d'évaluer leur part de la pomme.  
 
Chrétien 
 

|||||||||||||||||||||||||||| 

 
 

 
 

                
                     Gerard 
 

           Contacts - Actualités – Commentaires 
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La mort guidée par Jésus sur la croix 
 
(Soumis par Rudy Vercauteren de Belgique) 
 

Non seulement les mourants eux-mêmes, mais aussi les autres personnes 
endeuillées traversent une période difficile face à la mort. 
 

Le processus de deuil 
Dans ses recherches, Elisabeth Kübler-Ross (1926-2004) a pu reconnaître une 
evolution générale au cours du processus de mort et de deuil. E l l e a formulé en ces 
termes les cinq étapes successives que traversent le mourant et l'endeuillé: 
 
1. Déni 
2. Colère 
3. Négocier 
4. Dépression 
5. Acceptation 
 
Le fait d'être conscient du processus général de la mort peut en soi apporter du 
réconfort et de l'espoir en permettant de réaliser que la souffrance ne dure pas. 
Évaluer la temporalité du dernier combat de la vie peut donner à nos troubles de 
l'humeur une place qui nous permet de mieux les gérer et les traiter. En réalité, ce 
processus d'adaptation est très individuel, c'est une affaire personnelle. 
 
Entre-temps, les conclusions de Kübler-Ross ont été élargies et complétées par de 
nombreux autres scientifiques. En fait, par souci d'exhaustivité, on peut reconnaître 7 
étapes dans le processus de mort. Ces 7 étapes correspondent à d'autres processus 
que l'on peut observer dans la nature de nombreuses manières sous la forme de 
développements en 7 parties. Il serait trop distrayant de vouloir montrer ici les 
phénomènes naturels en 7 parties, mais celui qui veut s'informer un peu, rencontre 
de toute façon les lois en 7 parties. 
 

http://www.zelfbeschouwing.info/
mailto:neue.offenbarung@gmail.com
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                                    Faire preuve de compassion envers un mourant 

  

Humeurs de l'âme en peine      État d'esprit 
1. Perception, observation, confrontation, choc      - 
2. Déni, résistance, agression, colère       + 
3. Inquiétude, peur, panique, fuite       - 
4. Impasse, discussion, négociation       + 
5. Déception, abattement, tristesse, abandon       - 
6. Acceptation, résignation, lâcher prise       + 
7. Transition vers un nouveau cycle de vie ou une nouvelle existence  - 
 
Les mouvements de l'esprit se déroulent alternativement vers le bas (-) et vers le 
haut (-), conformément aux mouvements yin-yang ou action-réaction. 
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Les 7 paroles de Jésus-Christ sur la croix 
 

 
 
Étant donné que les phénomènes naturels trouvent leur origine dans le monde 
spiritual et que les lois naturelles de la création sont conçues par le Créateur lui-
même, il est logique que le modèle en sept parties décrit pour l'accompagnement du 
deuil trouve son origine dans le monde spirituel. Les conseils de l'Esprit pour la mort 
se trouvent dans les 7 paroles de Jésus-Christ sur la croix, données à Antonie 
Grossheim par le Seigneur à Graz en 1863. 
 
1. Seigneur, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font. 
2. J'ai soif. 
3. Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ? 
4. Marie, voici ton fils. Et toi, fils, vois là ta mère. 
5. Aujourd'hui même, vous serez avec moi au paradis. 
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6. Père, je remets mon Esprit entre tes mains. 
7. C'est chose faite. 
 
Comparez cela au modèle de Kübler-Ross en matière de conseil aux personnes en 
deuil, Nous voyons alors la similitude, mais avec cette différence que Jésus n'a pas 
voulu parler d'un conseil individuel à la mort, mais plutôt d'un conseil à la mort pour 
l'humanité. 
 
Il a donné les 7 paroles à l'humanité dans son ensemble pendant la crucifixion dans 
l'intention de nous avertir de ce à quoi les gens étaient confrontés. 
 
1."Seigneur, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font. 
La confrontation amère avec Jésus et le choc douloureux qu'il a subi en étant lié et 
cloué sur la croix ont constitué la première étape d'une mort inexorable, non 
seulement la sienne, mais aussi celle de l'humanité. 
 
Jésus a expliqué cette première parole de la manière suivante: 
"La première parole que je prononçai alors, 'Seigneur, pardonne-leur, car ils ne 
savent pas ce qu'ils font', se référait aux descendants qui, après avoir adopté Mon 
enseignement, portaient Mon nom et Me construiraient des temples dans les temps à 
venir. Ces gens, bien que J'aie enseigné que Mon royaume n'est pas de ce monde, 
se sont tellement attachés aux choses terrestres que la déclaration que J'ai faite un 
jour au fils riche du pharisien: "En vérité, je te le dis, un chameau passe plus vite par 
le trou d'une aiguille qu'un tel riche n'accède au royaume des cieux" s'applique 
pleinement à eux. s'applique pleinement à eux. 
 
Mon enseignement parle d'humilité, de douceur et de tolérance à l'égard des 
faiblesses du prochain. Mais ô malheur, comme cet enseignement est peu respecté ! 
Ceux qui devraient être mes disciples et porter mon nom sont aujourd'hui pleins de 
haine envers leurs frères victimes des faiblesses humaines. J'ai prié pour que tous 
les homes s'entraident comme de bons frères et soeurs, mais comme cela est peu 
écouté! Les meurtres, les vols, les querelles et les homicides involontaires dus au 
non-respect de Mes enseignements célestes sont trop évidents et conduisent déjà 
plus ou moins les meilleures personnes à la destruction par la désobéissance 
volontaire et seigneuriale." 
 
Jésus n'a pas seulement fait l'expérience de la violence perpétrée à son encontre,  
l'humanité dépravée finira par le crucifier à nouveau dans le futur. Il a vu comment 
les âmes humaines mourront pour n'avoir pas suivi ses enseignements, ce qui a été 
un constat amer pour lui. 
 
2."J'ai soif" 
La résistance ou le déni de la violence commise s'exprime, d'une part, par la 
nostalgie et le souvenir de temps et d'états meilleurs et, d'autre part, par la volonté 
d'enrayer le processus d'éradication de la violence. 
 
D'autre part par un rejet et une désapprobation de la situation présente et future. 
Jésus explique le deuxième mot "J'ai soif" pour l'humanité de la manière suivante: 
"Le deuxième mot était "J'ai soif". J'ai eu soif et j'ai encore soif pour tant d'âmes qui 
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sont ruinées dans leur illusion et qui ne cherchent le salut que dans les plaisirs de ce 
monde, sans se soucier de Dieu ni de l'éternité. 
 
Mais malheur, malheur à ces mondains ! Un jugement terrible éclatera sur eux, car la 
mesure de leur péché est plus que pleine et il ne leur reste qu'un court laps de 
temps. Et lorsque ce temps s'écoulera sans résultat, ils seront rayés du livre des 
vivants. 
 
Tu me demandes en pensée comment il se fait que Je menace et que Je ne fixe pas 
de temps pour Ma discipline ? Je vous réponds, ainsi qu'à tous ceux qui ont des 
oreilles pour entendre : c'est précisément parce que Moi, en tant que votre Père et 
Juge éternel, Je veux donner à chaque âme suffisamment de temps et d'occasions 
pour acquérir le salut éternel, et pour qu'aucune âme ne puisse s'excuser et utiliser 
comme excuse au jour du jugement que sa vie aurait été écourtée." 
 
Dans ce texte, nous percevons clairement une réprimande à l'égard de ceux qui ne 
prennent pas ses enseignements à coeur. Le Juge fait le procès des auteurs et des 
coupables, car la grande patience du Père face à la violence des âges a une fin et se 
transforme en un bilan final. 
 
3."Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ? 
Le désir craintif de fuir la calamité menaçante et de quitter la place afin de pouvoir 
échapper à la situation difficile est expérimenté dans la troisième phase de la 
disparition.  
 
Jésus ne voulait pas fuir, mais il se savait abandonné par une humanité incorrigible 
qui le fuyait, lui et ses enseignements, comme le montre sa troisième parole. "Ma 
troisième parole a été : "Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné? 
Cetteexclamation, même mes amis l'ont prise pour une faiblesse humaine. Et même 
eux se demandaient comment il se faisait que je m'étais auparavant pris pour Dieu et 
que maintenant, dans mon agonie, je criais à Dieu avec l'illusion qu'il m'avait 
abandonné. 
 
Ô mortels myopes ! Ne comprenez-vous pas que seul l'Esprit en moi était Dieu, mais 
que l'enveloppe ou la chair, en revanche, était constituée de matière faible et devait, 
comme vos corps, être soumise à la douleur et à la souffrance ? Quel mérite y aurait-
il eu si je n'avais pas, dans cette enveloppe (humaine, faible et imparfaite), ôté la 
grande culpabilité des hommes en ce que la matière en moi a dû obéir jusqu'à la 
mort sur la croix? 
 
Comme Moi-même dans Ma troisième parole, un jour, au grand Jour du Jugement, 
tous ceux qui ne se sont jamais ou très peu souciés de Moi et de Ma parole au cours 
de leur vie crieront. Mais quand le temps de la grâce est passé, aucun cri de grâce et 
de miséricorde, aussi fort soit-il, ne peut aider. 
 
Car regardez autour de vous, et vous verrez comment le monde progresse dans les 
sciences, les arts et les nouvelles découvertes ; les hommes étudient les pouvoirs les 
plus secrets de la nature, et Je permets que toutes Mes oeuvres leur soient 
soumises, parce qu'après tout, J'ai créé tout ce qui est merveilleux et pour le 
bénéfice de Mes enfants. Mais à quoi servent leurs sciences ? Certainement pour 
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s'enrichir de trésors terrestres ou pour satisfaire leur orgueil et leur démesure. C'est 
ainsi que les nantis oublient complètement leurs pauvres frères, qui s'enfoncent de 
plus en plus dans le besoin et la misère et qui, dans leurs lamentations, crient à mon 
aide et à ma miséricorde. 
 
Comment alors n'aurais-je pas pitié de mes pauvres enfants et ne les délivrerais-je 
pas de l e u r lourd joug d'esclavage spirituel et physique ? Et comment pourrais-je 
étendre la grâce et la miséricorde à ceux qui ne connaissent pas eux-mêmes la 
grâce et la miséricorde? 
 
Toutes les demandes de salut de ceux qui n'ont pas tenu compte de ses 
enseignements seront vaines. La miséricorde du Seigneur manquera à ceux qui 
n'ont pas pris soin de leurs frères pauvres. Ceux qui n'ont pas connu la grâce et la 
miséricorde ne la recevront pas à la fin. Toutes leurs tentatives d'évasion 
échoueront. 
 
4."Marie, vois là ton fils ! Et toi, fils, vois là ta mère !" 
Le fait de vouloir négocier et de promettre de s'améliorer n'aidera pas non plus. 
Jésus parle : 
La quatrième parole : "Marie, vois là ton fils ! Je n'ai pas tellement parlé en pensant à 
ma mère, parce qu'après tout, je savais que mes disciples ne quitteraient pas ma 
mère physique. Je voulais plutôt montrer, d'une certaine façon, quel genre d'amour 
J'avais dans Mon coeur pour Mes enfants. Je voulais leur conseiller à tous de se 
confier à l'amour compatissant de Dieu, symboliquement indiqué par l'amour 
maternel. Et avec le "fils", j'entendais donc aussi tous les enfants des hommes, qui 
peuvent se rendre dignes de cet amour par la stricte observance de mon 
enseignement. 
 
Cependant, où trouve-t-on aujourd'hui parmi les hommes la stricte observance de 
Mon enseignement si simple et si utile au salut de l'âme ? Peu de Mes enfants 
suivent encore la moitié de Ma volonté. Les autres sont soit trop empêtrés dans leur 
amour-propre, soit affectés par trop d'activités mondaines s'inquiète de se 
préoccuper de Ma parole. Par conséquent, Mes enseignements divins se sont 
transformés en enseignements de pacotille ou en pratiques traditionnelles, et en 
conséquence, le péché a pris le dessus sur les hommes. 
 
Il est donc grand temps de remettre sérieusement mes enfants sur le droit chemin. 
Mais malheureusement, cela ne peut plus se faire par la douceur, mais seulement 
avec toute la rigueur du ciblage. Car même le proverbe dit : "Celui qui ne veut pas 
entendre doit sentir". C'est pourquoi, afin de ne pas laisser les nations sombrer 
complètement dans la mort éternelle par leur aveuglement immodéré, je dois leur 
imposer une discipline sévère. 
J'ai toujours averti et mis en garde chaque personne et des peuples entiers en 
general contre les maladies, l'échec de leurs spéculations mondaines, les guerres, 
l'inflation, etc. 
 
J'ai permis et je permets aux gens, par leur volonté, de s'infliger mutuellement les 
plus grands dommages possibles. Et pourtant, c'est souvent en vain ! Les gens 
cherchent toujours les causes de tous ces maux ailleurs qu'en eux-mêmes et, dans 
leur état de péché, m'accusent, moi, leur Dieu doux et indulgent. 



11 

 

Ô race humaine aveuglée ! Combien de temps devrai-je supporter vos actes 
insensés? Pensez-vous parfois, dans votre vaine illusion, que vous pouvez me 
défier, moi, votre Seigneur et votre Dieu ? Malheur à vous, en temps de besoin, vous 
lèverez en vain les mains vers Moi pour demander de l'aide. Quand le temps de la 
grâce sera passé, je fermerai mes oreilles à vos cris et je serai sourd à vos 
supplications. Car vous savez qu'il ne suffit pas de crier "Seigneur, Seigneur", mais 
qu'il s'agit de marcher toujours avec 
droiture dans les voies que je vous ai indiquées, si vous voulez participer à ma grâce. 
Son amour pour l'humanité l'oblige à discipliner les hommes pour qu'ils se tournent 
vers ses simples enseignements d'amour. Mais il y a un temps pour la discipline 
finale et la repentance, et le marchandage et la supplication n'auront plus cours à ce 
moment-là. 
 
5."Aujourd'hui même, tu seras avec moi dans le paradis. 
Dans la phase 5 de la mort, lorsque toute aide pour retrouver le passé semble vaine, 
des paroles de réconfort et d'espoir sont nécessaires pour achever le processus de 
la mort. Jésus a prononcé sa parole de réconfort sur la croix pour ceux qui sont 
encore pieux. 
 
"Nous en arrivons maintenant à l'explication de la cinquième parole que j'ai 
prononcée sur la croix. Ces paroles de réconfort : "Aujourd'hui même, tu s e r a s 
avec moi dans le paradis", je les ai adressées à des hommes et à des femmes. 
 
Dismas, qui était suspendu à la croix à ma droite. Cependant, ces paroles ne 
s'appliquaient pas seulement à lui, mais à toutes les personnes qui acceptent Mes 
enseignements et vivent selon eux. Cependant, j'ai déjà expliqué au début de cette 
brochure pourquoi je n'ai promis à Dismas que le paradis et non le ciel. Bientôt 
viendra le temps où peu de gens n'acquerront que le paradis, parce qu'il sera permis 
par Moi aux hommes de faire tout ce qui relève de leur libre arbitre. Et même les 
mauvais esprits, avant que n'arrive le grand temps de Mon jugement, auront la liberté 
de se tourner vers la lumière primordiale pour leur renversement et leur retour (avec, 
bien sûr, Mes bons anges également instruits de protéger Mes enfants et de les tenir 
à l'écart des pièges de Satan). Alors s'accomplira la parole : "Un temps viendra où, si 
on le permettait, même les pieux deviendraient des apostats". 
 
De quel genre de temps s'agira-t-il alors, demanderez-vous ? Je vous le dis, ce sera 
un temps d'orgueil, d'arrogance, de convoitise, de fornication et de prostitution sous 
toutes ses formes, qui s'emparera de toutes les nations et les fera s'enfoncer de plus 
en plus profondément dans leur bassin de péché, d'où, sans Mon aide, elles ne 
pourront plus jamais revenir. 
 
Pour ceux qui prennent à coeur leur dernière chance de revenir aux voies de Dieu, il 
y a encore la consolation d'un monde nouveau, d'un paradis terrestre, dans lequel on 
retrouve les possibilités de gagner le ciel. Le passé, avec toutes nos ambitions et nos 
luttes mondaines, ne compte pas, car l'avenir de nos âmes réside uniquement dans 
la confession sincère de la couleur devant le Seigneur. C'est notre seul espoir et 
notre seule consolation. 
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6."Père, je remets mon esprit entre tes mains ! 
deL'abandon final de ce qui est passé et l'acceptation de ce qui est à venir 
constituent la sixième étape du processus de mort. Avec notre conscience restante 
concentrée sur Jésus, nous sommes attentifs à sa sixième parole.  
 
Par ma sixième parole prononcée sur la croix : "Père, je remets mon Esprit entre tes 
mains", j'ai voulu, en un certain sens, donner à tous les enfants de l'homme le bel 
exemple que l'âme doit retourner à sa Source première et que l'homme doit 
organiser sa vie et ses actions de telle sorte que, à la fin du voyage de sa vie 
terrestre, il puisse confier son âme à son Père céleste dans la joie et la louange". 
 
Le fait d'accepter Jésus et de lui faire confiance en tant que dernière étape que nous 
avons franchie nous rend candidats au retour à Dieu, du moins si nous ne devons 
pas subir une autre scolarité terrestre. Jésus est la porte du paradis,  
 
7."C'est fait! 
deLa phase 7 est déjà le passage, le départ de ce monde, dans lequel aucune 
contribution propre n'est plus possible. La conscience, l'esprit dans le coeur 
(chambre du coeur), quitte sa demeure et la mort physique devient un fait. dePour 
l'humanité, Jésus explique ce que signifie cette phase 7: 
 
Je prononçai alors ma dernière parole : "C'est accompli". Oui, elle est accomplie, la 
grande oeuvre de la rédemption ! Mais à quoi a-t-elle servi à des milliers et des 
milliers d'âmes qui, bien que rachetées elles aussi du péché originel par Ma mort et 
Ma médiation (mais qui ne Me suivaient pas en esprit et en actes) ? Le ciel leur avait 
été ouvert, mais à cause de leur péché, de leur manque d'amour et de leur mode de 
vie impénitent, elles ont de nouveau attiré à elles la damnation éternelle! 
 
Enfants des hommes, je vous le redis comme mon premier et dernier mot, dans toute 
l'ardeur de mon amour: Se repentir. Revenez à votre Seigneur et à votre Dieu, en 
paroles et en actes. Cessez votre usure et souvenez-vous de vos frères pauvres qui 
vous implorent en vain. 
 
Souvenez-vous des veuves et des orphelins ! Et rendez justice à ceux qui n'ont pas 
de pouvoir! Car il est écrit: "On vous mesurera avec la mesure dont vous vous 
servez". 
 
Que le sort des générations précédentes vous serve d'avertissement. Tant qu'elles 
sont restées fidèles à Dieu, elles ont été grandes et heureuses ; mais quand elles ont 
commencé à ne compter que sur elles-mêmes, Dieu a fait tomber les nations, et des 
empires entiers ont été rayés de la surface de la terre! 
 
Avant qu'il ne soit trop tard, le Seigneur nous avertit de nous repentir ou nous serons 
rayés de la surface de la terre. L'horloge tourne. 
  

|||||||||||||||||||||||||||| 
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Sur le retour du Christ 
[extrait du livre en langue allemande : "Festgarten" [Lorber-Verlag] - reçu le 11 août 
1878]. - chapitre 44 
 
Mes chers enfants! Après vous avoir fait connaître Mon amour et vous avoir 
encourages à le pratiquer Moi-même, Je peux vous faire jeter un regard sur Ma 
venue actuelle, que beaucoup d'âmes attendent avec impatience; [Note: par ex. 
aussi par ex. la 'Nouvelle Parole'!] Car partout, Mon esprit agit dans une mesure 
accrue, et il se t r o u v e des enfants de Moi qui, à la vue de la grande la mondanité 
criant: "Viens Seigneur Jésus! Viens vite!" et à qui j'ai mis les mots de réconfort dans 
le coeur: 
 
Voici que je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde", si seulement 
vous me laissez habiter dans vos coeurs. Chaque âme peut en témoigner, si elle 
cherche sincèrement à me comprendre. 
 
Elle sentira en elle une force capable de défier toutes les tempêtes extérieures, ainsi 
que les influences des forces obscures qu'elle peut faire taire à son oreille parce 
qu'elle a besoin de chaque instant pour s'occuper de Moi et qu'elle ne veut pas être 
interrompue. 
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Pour atteindre ce point de vue, les tempêtes extérieures, qui sont les plus sensibles, 
sont utiles. 
Les âmes se réfugient auprès de moi et mon amour est prêt à les rencontrer; il 
réconforte, conseille et compte cette approche de moi comme s'il s'agissait du libre 
arbitre de l'homme, alors qu'il s'agit souvent d'étapes nécessaires, et ma sagesse le 
sait ennoblir pour que la bonne bénédiction puisse lui être associée. Ainsi, Père et 
enfant s'unissent de plus en plus, et Ma venue, le sentiment de Ma proximité se 
produiront... 
 
De sa bouche sort une épée aiguë, pour frapper les nations. Il les paîtra avec une 
verge de fer, et il entrera dans la cuve du vin de la fureur et de la colère du Dieu tout-
puissant. 
L'épée est Ma parole, qui doit éprouver les coeurs de beaucoup, afin que l'amour du 
Père soit révélé, et que dans tous les coeurs s'éveille le vrai et juste désir de Dieu le 
Père ! [reçu le 9 février 1894] 
 
Jean 10:27: Mes brebis entendent ma voix ; je les connais, et elles me suivent. 
 
Isaïe 49:16: Voici que je t'ai gravée dans les deux paumes de mes mains, tes murs 
sont toujours devant moi. "Seigneur, donne-moi à boire ! Je vous réponds: "Venez ici 
et buvez! Venez ici et mangez ! Venez et prenez ! Je vous ai gravés dans mes 
mains; vous êtes à moi et je suis à vous! 
 
Jérémie 31:3: L'Éternel m'est apparu dès les temps les plus reculés. Je t'ai aimé 
d'un amour éternel, et je t'ai attiré à moi avec bonté. 
 

|||||||||||||||||||||||||||| 

Un signe des derniers jours 

Chapitre 45 [1894] 

L'un des nombreux signes qui montrent clairement que nous vivons dans les derniers 
jours [de la phase] est l'augmentation de la richesse parmi les riches. Dans 
Jacques,nous lisons: "Maintenant, riches, pleurez et pleurez sur la misère qui va 
vous frapper! Vos richesses sont tombées en ruine, vos vêtements sont devenus 
hétéroclites. Votre or et votre argent se sont rouillés, et leur rouille vous servira de 
témoin et touchera vos corps comme un feu. Vous avez passé les derniers jours [de 
la phase] à rassembler vos trésors.' 
 
Remarquez bien que la malédiction n'est pas due à la simple possession de 
richesses, mais à leur accroissement et à leur stockage jusqu'à ce qu'elles soient 
rouillées, alors qu'en même temps le cri des ouvriers qui récoltaient la terre parvenait 
aux oreilles de Zebaoh". 
 
Il n'y a jamais eu d'époque où ces paroles se sont réalisées comme aujourd'hui. Il n'y 
a jamais eu une telle abondance de richesses, mais en même temps une telle 
pauvreté oppressante. Depuis la découverte de la Californie et de l'Australie, le 
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monde est inondé d'or... La question qui se pose aujourd'hui est la suivante : où est 
passé tout cet or?  
Car l'argent semble plus rare que jamais et les pauvres deviennent encore plus 
pauvres qu'avant. La seule réponse que donne James est qu'il s'est accumulé et qu'il 
rouille, non seulement en Amérique et en Europe, mais aussi dans tous les autres 
pays. On dit que rien qu'en Inde, beaucoup d'argent est caché dans les temples et 
les tombes Il est certain que les paroles de Jacques s'accomplissent ici. Les riches 
s'enrichissent, les pauvres s'appauvrissent, et le retour du Christ se précipite". 
 
Jacques écrit: "Vous avez vécu dans la prospérité sur la Terre, et vos coeurs 
produisent ce que vous avez perdu comme un jour d'abattage. Indépendamment du 
fait que le christianisme contemporain et les bienfaiteurs d'aujourd'hui soient si bien 
loués, ce témoignage est néanmoins vrai... 
 
Dans la grande ville d'Angleterre [Londres], les cris déchirants de Mes enfants 
affamés pour un morceau de pain sont entendus. 
Lorsque cet appel parvient à Dieu, il est étonnant qu'il réponde: "Malheur à vous, 
riches! Que doivent être ces joyaux à ses yeux, lui dont le fils n'avait pas de quoi 
reposer sa tête ? Les riches qui aiment la convoitise plus que Dieu", écrivait Paul ... 
 
 

|||||||||||||||||||||||||||| 
 

 
Ensuite> page suivante 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



16 

 

 
Objet: Réactions et réflexions supplémentaires 
sur le bulletin Lorber 
 
Matthias d'Allemagne écrit: 
 

Cher Gérard, 
C'est avec un plaisir tout particulier que je vous écris. Tout d'abord, je voudrais 
vous confirmer que votre nom s'écrit correctement. Pourriez-vous me la 
transmettre à nouveau afin que je l'utilise correctement? 
 

 
 
Général 
C'est avec beaucoup d'attention et d'enthousiasme que j'ai parcouru votre 
Bulletin. J'apprécie la profondeur et la richesse spirituelle de son contenu. 
Comme cela m'a été demandé, je vous fais part ci-dessous de quelques 
commentaires et suggestions concrets. J'espère qu'elles ne contiennent pas 
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trop de répétitions et qu'elles contribueront à un plus grand 
approfondissement. 
Le symbolisme de la foudre dans la cathédrale Saint-Pierre 
Vous trouverez ci-joint mes réflexions sur les trois éclairs qui ont frappé la 
basilique Saint-Pierre depuis 1626. Certains diront qu'il s'agit d'un "pamphlet", 
mais j'y vois plutôt l'expression de la Providence céleste. Il semble s'agir d'un 
appel symbolique à réveiller les "aveugles et les sourds" parmi nous, dans le 
droit fil du réveil spirituel et de l'inspiration céleste. 
 
(Rouge. voir aussi, entre autres, cette vidéo): 
https://www.youtube.com/watch?v=b3AFwlezD2c 
 
Le mystère des dimensions et des frontières 
La question de la place des étoiles dans l'univers infini me rappelle les 
questions scolastiques de Thomas d'Aquin, comme le célèbre exemple des 
anges et del'aiguille. Il me semble essentiel dans notre réflexion de reconnaître 
les limites de la logique humaine et de s'ouvrir à la transcendance, là où les 
limites dimensionnelles s'effacent. 
 
L'importance de Swedenborg et de la théologie mystique 
Le thème de la date de décès évoque des associations avec mes lectures 
antérieures de Kaplan Robert Ernst, en particulier son ouvrage : Theologische 
Fragen im Lichte mystischer Offenbarungen. Cet ouvrage, basé sur l'Évangile de 
Jean de Lorber, offre une perspective unique sur le mysticisme et la révélation. 
 
La grâce et la croix 
Le concept de la grâce en tant que "don immérité" est élaboré avec pertinence. Notre 
croix personnelle, lorsqu'elle est portée avec patience, offre une occasion unique de 
transformation intérieure. Comme l'enseigne Thomas d'Aquin, nous devons coopérer 
activement avec la grâce: une invitation à coopérer à notre propre sanctification. 

 
Utilisation prudente de la langue dans le bulletin 
Une petite correction dans le titre du Bulletin (décembre 2024, n° 106): la 
formulation " il y a près de 2 000 ans " me semble devoir être remplacée par " il 
y a environ 2 000 ans " pour plus de précision et de cohérence.  
 
L'importance des détails 
En tant qu'orfèvre, j'ai appris l'importance des détails. Les petits détails 
semblent souvent insignifiants, mais ils peuvent en fait être décisifs. Un soin 
similaire me semble important dans les textes spirituels, où même la plus 

https://www.youtube.com/watch?v=b3AFwlezD2c
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petite nuance peut faire une grande différence dans la compréhension et la 
transmission du sens. 
 
Informations sur Michael Nehmann 
Michael Nehmann et son travail sont nouveaux pour moi. Auriez-vous du 
matériel de lecture ou un exemple de texte ? Je pense que cela vaudrait la 
peine d'approfondir l a question. 
 
(Note de l'éditeur : Michael N. de Springe près de Hanovre n'est plus en vie et 
est décédé en 2023. Je l'ai connu personnellement. Si vous voulez en savoir 
plus sur ses oeuvres, je vous donne ce lien : Hefte - Bücher ) J'espère que mes 
pensées contribueront à l'approfondissement et à la réflexion. 
 
Continuons à faire confiance aux conseils de la Providence aimante, qui nous 
aide dans les petites et les grandes choses. Avec mes plus sincères salutations 
et mes voeux de paix, Chuti 
 

|||||||||||||||||||||||||||| 
 

 

Christian d'Allemagne nous informe: 
 

Le Dr Kurt Hutten, ancien apologiste de la Württemberg Landeskirche et ancien 

directeur du centre évangélique Worldview Questions, écrit ce qui suit dans son livre 

"Seher, Grübler, Enthusiasten" (Le livre sur les sectes et les communautés religieuses 

specials de notre temps, 7e édition, page 364) 

 

sur le travail de Jakob Lorber, malgré quelques objections dogmatiques: 

Cette vision du monde est profonde et puissante, elle englobe tous les niveaux de 

l'existence humaine et de l'histoire, elle contient de grandes idées telles que celle du 

"grand homme de la création" et elle a étonnamment intégré les connaissances 

scientifiques modernes. 

  

Les découvertes anticipées, par exemple la décomposition de la matière en énergie et 

en mouvement dans la physique atomique. À une époque où les dimensions de 

l'univers ont été infiniment élargies par l'astronomie, où notre terre est considérée 

comme un minuscule et insignifiant grain de poussière flottant au milieu des soleils et 

des galaxies, et où les êtres humains se sentent donc mal à l'aise dans une solitude 

froide et dans l'oubli, la vision du monde de Lorber peut être d'un grand secours. 

Elle soumet et ordonne à Dieu l'étendue illimitée de l'univers et lui donne un sens et un 

but ; elle restaure la dignité de la terre et de son (histoire du salut), donne à la foi une 

portée cosmique, entrelace l'au-delà et cette existence, le microcosme et le 

macrocosme, glorifie l'amour omniprésent de Dieu et indique ainsi à l'homme un 

chemin vers la sécurité". 
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Il est clair que quelqu'un comme le Dr Kurt Hutten, qui écrit de tels mots sur les écrits 

de Jakob Lorber, a été profondément affecté par cela.  

 

Dans son bulletin d'information Impulse No 4, 1969, il écrit plus loin: 

"Le théologien académique serait bien inspiré si, en plus des résultats des études 

scientifiques naturelles et sociologiques, il incorporait les fruits de la recherché 

parapsychologique, en plus de prendre note des grandes visions du monde 

d'hommes tels que Swedenborg et Jakob Lorber". 

 

Source : Die Grundfragen des Lebens par Walter Lutz, 5ème édition, 2005, LORBER 

VERLAG. 

 

|||||||||||||||||||||||||||| 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      Dans le prochain Bulletin, quelque chose de bon à partager ! 
 
Tu peux déposer ton don apprécié sur le numéro de compte suivant: 
 

JLBI Gerard Nordhorn (D) 
Volksbanque BLZ 280 699 56 
Banque nombre 101 840 2300 
IBAN DE 83 280 699 56 101 840 2300 
SWIFT-BIC GENODEF1NEV 
 

Solde du crédit bancaire:        Au 15 janvier 2025:                          +        542,70€ 
Frais de traduction international       (janvier-février 2025):                                -       100,00 € 
Frais bancaires         (31 janvier 2025):                             -           4,95 € 
Don de A.S et M.S d´Allemagne            (janvier 2025, merci beaucoup!)                         +         25,00€ 
Solde du crédit bancaire                        au février 2025:                                            +       462,75€ 
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